

## LANNACHS ABFALLBERATER DES JAHRES 2010

Große Auszeichnung für die Abfallberater des Abfallwirtschaftsverbandes Deutschlandsberg!

Jedes Jahr wird von der „Altstoff Recycling Austria AG“ (ARA) und dem Magazin „Umweltschutz“ in drei Kategorien der Preis „AbfallberaterIn des Jahres“ vergeben. Dabei werden Projekte, die bei der Bevölkerung einen verantwortungsvolleren Umgang mit Ressourcen hervorrufen oder praxisnahe Anleitungen für einen solchen Umgang bieten, prämiert. AbfallberaterInnen aus ganz Österreich beteiligen sich jährlich an diesem Bewerb. Die diesjährige Preisverleihung fand in Innsbruck statt – in zwei von drei Kategorien kommen die Sieger aus dem Abfallwirtschaftsverband Deutschlandsberg!

### PLATZ FÜR MEHRWEGBECHERPROJEKT

In der Kategorie „Erfolgsprojekte“ belegten Dr. Hassan Sadighi (Projektleitung) und Erich Prattes vom AWW Deutschlandsberg mit dem Projekt „Start-Ziel-Sieg für den Mehrwegbecher“ den ersten Platz.

Das Siegerprojekt basiert auf der Idee, bei Laufveranstaltungen statt Einwegbecher aus Kunststoff, waschbare Mehrwegbecher einzusetzen. Im Sinne der Abfallvermeidung und Ressourcenschonung werden im Start- und Zielbereich und entlang der Strecke geeignete Sammelbags aufgestellt, in welche die LäuferInnen während des Laufs die gebrauchten Mehrweg-Trinkbecher einwerfen können. Nicht zuletzt die Tatsache, dass ein

Mehrwegbecher bis zu 200-mal eingesetzt werden kann, beweist das enorme Einsparungspotenzial dieses Projekts.

Die Auszeichnung für „Langjähriges Engagement“ geht ebenfalls in den Bezirk Deutschlandsberg! In der Kategorie „Persönliches Langzeitengagement“ würdigte die Jury dieses Jahr Erich Prattes vom AWW Deutschlandsberg für seinen überdurchschnittlichen Einsatz. Seit 1990 im AWW Deutschlandsberg tätig, prägt er als Abfallberater im Bezirk Deutschlandsberg und als Obmann des Vereines der Steirischen Abfall- und UmweltberaterInnen bis heute die themenspezifische Umweltarbeit in der Steiermark.

„Eine absolut verdiente Auszeichnung für unsere beiden Abfallberater“, betont – mit großem Stolz – auch der Obmann des Abfallwirtschaftsverbandes Deutschlandsberg, Vizebürgermeister Josef Hegedüs, der bei der Preisverleihung persönlich anwesend war. „Man kann unseren beiden Abfallberatern einfach nur gratulieren!“ Hegedüs sieht aber auch die gute Zusammenarbeit mit den Gemeinden – über die Parteigrenzen hinweg – als wichtige Basis für die Erfolge des AWW Deutschlands-

berg und seiner Mitarbeiter – erhielt doch der AWW Deutschlandsberg im Herbst des vergangenen Jahres schon den „Goldenen Müllpanther“ des Landes Steiermark - und freut sich besonders, dass das große Engagement „seiner“ beiden Abfallberater gleich in zwei Kategorien ausgezeichnet wurde.

Umweltlandesrat Johann Seitingner brachte namens der Steiermärkischen Landesregierung in einem persönlichen Schreiben an den Obmann des AWW Deutschlandsberg seine Freude darüber zum Ausdruck, dass die „Verdienste des AWW Deutschlandsberg um die steirische Umwelt nun auch in dieser Form gewürdigt werden.“



## „WEIBERBALL“ 2011

Zum 19. Mal in ununterbrochener Reihenfolge veranstaltete die ÖKB-Frauenrunde Lannach am Faschingdienstag, 21.2.2012, im Gasthof Tomberger, Lannach, ihren traditionellen „Weiberball“. Diese Veranstaltung hat bereits seit vielen Jahren Tradition, weil in all den Jahren der Reinerlös für karitative Zwecke zur Verfügung gestellt wird. Helmut Brus mit seinen Helfern dekorierte den Veranstaltungssaal faschinggerecht und die Musikkapelle „Steirermer“ mit Julia sorgte für prächtige Stimmung unter den Ballgästen. Die ÖKB-Damen, diesmal als „Biene Maja“ verkleidet, haben diese Veranstaltung hervorragend organisiert und vorbereitet und der persönliche Einsatz aller daran Beteiligten ermöglicht es, dass auch heuer wieder der Reingewinn in Höhe von 1.600 Euro der Steirischen Kinderkrebshilfe als Spende übergeben werden kann. Allen Helferinnen und Helfern, den Gewerbetreibenden von

Lannach und allen Lannacherinnen und Lannachern wird für ihre Spendenbereitschaft ein herzliches „Dankeschön“ ausgesprochen.

Die Vorbereitungen für die Jubiläumsveranstaltung im nächsten Jahr (20. Mal) werden zeitgerecht in Angriff genommen, wobei schon jetzt ersucht wird, den Faschingdienstag 2013 im Terminkalender vorzumerken.

Wir hoffen, dass mit dieser Spende an die Steirische Kinderkrebshilfe ein kleiner Beitrag für die Bewältigung der umfangreichen Aufgaben seitens der Steirischen Kinderkrebshilfe geleistet werden kann. Nicht zuletzt wollen wir uns auch bei der Familie Tomberger für die mustergültige Unterstützung

und für die unentgeltliche Bereitstellung des Saales herzlich bedanken.

Für die ÖKB-Frauenrunde: Gudrun Tacheron

